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'(上周，南京农业大学举

办了为期六天的“百名村干
部走进南农大” 专题培训
班，来自江苏省赣榆县的
100名村干部，在南京接受

了发展农村经济相关的业
务知识专业培训。

改变以往 “科技大篷
车” 送科技下乡的单一做
法，将村干部请至南京授

课，这样的做法在江苏还是
首次。南农大有关专家介
绍，请村干部进校园并向他
们传授知识的活动，今后将
在南农大继续做下去。
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记者从南京市墙改节能办了

解到，根据南京市建委刚刚
出台的《南京市民用建筑及
配套节能产品节能性能评估
实施办法》，从现在起，开发
商就可以到市墙改节能办进
行节能产品节能性能评估，
从低到高有 A、AA、AAA

三个级别。
据了解，虽然这个评级

要凭开发商自愿申报，但最
普通楼盘至少要达到 A级。
三个级别中，A级能耗降低
50%算是合格的节能产品，
AA级能耗降低 65%，AAA

级等级最高，能耗降低80%。
根据《办法》规定，想申

请的建设单位应在建筑项目
施工图设计审查通过后，在

建筑节能设计审查备案时携
带有关材料向南京市墙改节
能办提出书面申请。墙改节
能办对符合条件的对象开展

评估工作，同时组织专家确
定设计达到的节能性评估等
级。等到项目竣工验收后，墙
改节能办将根据相关技术标
准、结合现场检测情况综合
评审，在30个工作日内提出
评估结果，经南京市建委备

案后予以公布。
据了解，由于该《办法》

刚实施，目前还没有一家开
发商前来自愿评估。
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南京市场水产价格在经过

一个多月的回落之后，开
始往上涨。草鲫鱼这两天
卖到了10元/斤。下关惠
民桥水产市场的相关负责
人称，涨价的主要原因还
是南京周边尤其是淮河流
域的大水所致。

科巷菜场相关负责人
昨称，他们菜场的鱼价上涨
得很厉害，其中草鱼涨到了
5.5元～6元/斤，鳊鱼6元
/斤，青鱼7元～8元/斤，
鲫鱼5元～6元/斤，花鲢
6元/斤，价格最高的野生

鲫鱼即草鲫鱼涨到了10元
/斤，最低也要卖到8元/
斤。另外，沙虾最高卖20元
/斤，罗氏虾17元/斤，基
围虾60元/斤。惠民桥水

产市场章茂华科长说，淮河
大水将不少塘口淹没，产量

减少。受其影响，上周该市
场的河虾涨到35元 /斤，
草鱼从4.3元/斤涨到5元
/斤，花鲢从4.5元/斤涨到
5.5元/斤。而这两天，他们
市场的水产价格仍在高价
位徘徊。其中现在草鱼的平

均价为4.5元/斤，青鱼、鲫
鱼都是5元/斤，鳊鱼4.5
元/斤，花鲢5元/斤。

水产价格要比肉价低
很多，因此吃鱼的人在增
加，需求旺了市场供应量却
缩水，是导致价格走高的主

要原因。市场人士表示，这
一两天还会有大暴雨，即使
出梅之后，水产养殖还要有
一个恢复期，因此，水产的
高价位还将持续一段时间。CDEFG6HIJK

宁镇公路西起新庄、东至

东杨坊约 7公里长的路段，中
间绿岛上种了400多株小树，
一种是榉树，另一种是大叶女
贞，都是南京常见的行道树种。
然而玄武区的园林工人对它们
特别紧张，常要去看看它们。

前几天天热，玄武区绿化

所副所长金卫平动不动就往
宁镇公路跑。“多亏下雨了。”
金卫平说，不然工人们又要加
班加点忙着浇水了。因为前天
他发现，宁镇公路绿岛上那一
排 “消息树” 的树叶开始发
黄、卷边，这让他捏了一把汗，

“只要这里的树叶连续3天打
蔫，就说明土壤太干，要给整

个玄武区的树木浇水了。”
金卫平说，这些树木能在

“第一时间” 反映是否有旱
情，还可起到病虫害预警作
用———如果这里出现什么病
虫害，那其他路段也要准备防
治工作了。
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怎么会有这么神奇的树？

记者采访后才明白：原来这些
“消息树”并非什么高科技，
而是一些可怜的 “重点病
号”。就像人患了关节炎一样，
所以才会有预报功能。

几年前，宁镇公路由两车
道拓宽为四车道，中间砌了个

绿岛。2001年，玄武区绿化所
为绿岛进行树木补种，然而工
人们挖开绿岛才发现，薄薄的
土层下竟还“藏”着以前老的
柏油马路。这意味着，种下去的
树可生长的空间，只有老马路
上面不足70厘米深的土壤。

于是，这 400多棵树成了

玄武区绿化的 “重点病号”，
因为无法从地下汲取水分和
营养，它们完全依靠人工养
护。路边同时种植的树已经长
到胸径 25厘米左右，而这些
树木至今还是稀稀拉拉的小
矮个，体弱多病。
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让金卫平无奈的是，这样

的“消息树”，这几年越来越多
了。“以前种树，两年以后就基
本不用我们浇水了，依靠扎到
土壤深处的根系，它们自己能
喝得饱饱的。现在不行，到了夏
天，我们就着急。”据了解，这
些吸不到水的树，完全依靠绿

化工人的浇灌维持生命。
南林大一位专家告诉记

者，现在南京城里，行道树的
生存空间已越来越小，排挤它
们的有从树根里穿过的各种
管线、回填的建筑垃圾土……
比如珠江路东段改造时，只留

下一个个浅浅的“盆景坑”种
大树，而“盆景坑”下居然全
是由石灰和粉煤灰构成的二
灰土，这种“土壤”对树木根系
伤害很大。“还有龙蟠中路隧
道，上面的绿岛也就几十厘米
厚的土，种了那么多的花灌木

和银杏、玉兰等高大乔木，都成
了‘盆景树’，结果，去年冬天
死了一批，最近又死了一批。”

园林专家呼吁，在城市建
设中，给树木多留一些这样可
以自由呼吸的土壤。
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一个人的人格和心理健康

到底有啥关系？一项首次
对南京社区的抽样调查发
现：和全国平均水平相比，
南京市民更加外向，稳重
程度也比较高。

主持这次调查的是南
京医科大学附属脑科医院

院长助理张宁和南京医科
大学附属脑科医院医生马
辉等人。马辉告诉记者，他
们共发放调查问卷 524
份，其中有效问卷495份，
男性250人，女性245人。

经过对市民的人格特

点调查，他们发现，与全国
相比较，南京市民的个性
更倾向于外向，他们比较
好交际，爱交谈，随和乐

观。在调查表中，掩饰性分
量表是测试市民在处理问

题或交往时是否冷静、稳
重，结果显示，南京市民得
分也明显高于全国水平，
这表明南京市民的社会成
熟度较高，社会适应能力
较强。另外，他们还对不同
性别市民的人格特征进行

了检验，结果表明，女市民
更爱交友、关心他人、情感
丰富、易于和他人交往，能
更好地适应外部环境。

不同人格类型的市民
心理健康水平不同，这次
调查发现，约有12.5%的市

民存在着不同程度的心理
问题。个性外向、情绪稳定
者拥有较高的心理健康水
平；而个性内向、情绪不稳

定者的心理健康
水平则较低，他
们在遇刺激时情

绪波动较大，但
又不愿意讲出
来，常采取消极
的应对方式，从
而易出现心理健
康问题。
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